

# Clénay : un plateau royal au Wanagain Festival

Pour sa deuxième édition qui se déroulera en avril 2017, le Wanagain Festival propose un programme de belle qualité aux sonorités toujours très rock. Avec No one is innocent et les Fatals Picards en tête d'affiche.

Vu 199 fois | Le 26/11/2016 à 05:00 | mis à jour à 22:51 | Réagir



No one is innocent, tête d'affiche de la deuxième édition du Wanagain Festival. ©No one is Innocent

Toute l'équipe du Wanagain Festival a réussi un joli tour de force pour la deuxième édition de ce rendez-vous rock dans la petite commune de Clénay, aux portes de Dijon. En effet, les 21 et 22 avril 2017, dix groupes participeront à cet événement qui, plus que les autres festivals, est vraiment celui de ses fans. En effet, pour exister, les gentils organisateurs n'ont aucune aide en dehors du soutien de la municipalité et de quelques entreprises locales et comptent sur l'élan participatif de tous les amoureux du rock à verser leur obole sur Ulule pour aider le festival. « Cela permet d'avoir un apport financier pour tout, pour la partie technique », explique Christophe Minot, président du Wanagain Festival.

## A la découverte du rock de Taïwan

Et le jeu en vaut vraiment la chandelle, lorsqu'on consulte le programme de cette deuxième édition avec No one is innocent et les Fatals Picard en têtes d'affiche. Rien que ça. « J'ai pris mon courage à demain et j'ai contacté les managers de ces groupes. J'ai aussi eu l'opportunité de rencontrer ces artistes en marge de leurs concerts et de leur expliquer notre concept et ils ont plutôt bien apprécié. »

No one is Innocent s'est révélé dans les années 90 dans un style rappelant les mythiques Rage against the machine. Leur dernier album *Propaganda*, sorti en 2015, revient d'ailleurs pleinement aux sources.

De leur côté, les Fatals Picards, le coup de projecteur médiatique de l'Eurovision 2007 mis à part, ont une carrière plutôt bien remplie avec une actualité toute chaude puisqu'ils ont sorti leur huitième album, *Fatal's*

*Picards country club* , au mois d'octobre.

Tagada Jones, 11Louder et Krakenstein complètent une programmation, bien évidemment très rock'n'roll sans oublier le Wanagain tremplin qui mettra en lumière des groupes en devenir. Le tout sera visible, comme l'an dernier sur deux scènes.

Cette deuxième édition sera aussi l'occasion d'un joli coup projecteur sur le rock Taiwanais avec Guntzepaula qui sera sur scène les deux soirs du festival. Comme le reconnaît Christophe Minot, tout est une question d'opportunité. « Le bureau des affaires culturelles de Taiwan nous a contactés pour savoir si nous serions intéressés pour faire découvrir les groupes de leur pays. Après l'écoute de plusieurs formations, nous avons choisi Guntzepaula qui avait l'esprit rock que nous recherchions. »

**Jean-Yves Rouillé**

---

Christophe Minot, Président du Wanagain festival

Kemar (chanteur de No one is innocent) a apprécié notre manière de travailler.

---

## A LIRE AUSSI

---

### ■ Programme

---

VOUS AVEZ AIMÉ  
CET ARTICLE ?  
PARTAGEZ-LE !



ENVOYER À UN AMI

IMPRIMER

Tags : EDITION DIJON AGGLO - CLÉNAY - SAINT-APOLLINAIRE ET ENVIRONS - LOISIRS - CONCERTS ET SPECTACLES - A PROPOS - IMPORT PRINT